
UM OLHAR ESPECIAL PARA A NOSSA VILA

Vereador

No último dia 18/06 tivemos a confirmação de R$500.000,00 mil reais deposi-

tados no caixa do Hospital. Em 2019, fui atrás deste recurso com o ex Depu-

tado Estadual Ricardo Alba que nos atendeu através de emenda parlamentar.

A Vila Itoupava está com representatividade ativa em diferentes níveis 

no município de Blumenau. Na câmara de Vereadores o Vereador Ito vem 

conquistando muitas vitórias e importantes emendas parlamentares para 

toda a Vila Itoupava. Com o apoio da Intendência da Vila, liderado pelo 

Intendente Leandro Índio, as execuções das demandas vem ocorrendo de 

forma intensa e notória. É o legislativo e o executivo atuando de forma 

eficiente, uma parceria que vem gerando resultados para todos os moradores.
Também consegui 16 ar condicionados para Ala SUS do Hospital Misericór-

dia através de uma subvenção de R$28.000,00 que será entregue esse ano de 

2023.

MEIO MILHÃO DE REAIS PARA O HOSPITAL 

MISERICÓRDIA 

UMA PARCERIA QUE DEU CERTO E VEM 

GERANDO RESULTADOS

R$28 Mil Para Ar Condicionados Na Ala Sus Do Hospital

528 MIL

Em maio, fui ao TCE, protocolar uma denúncia de possíveis 

irregularidades de benefícios concedidos para entidades 

empresariais de Blumenau. A denúncia foi acatada e julgada 

procedente, com isso o município será notificado para 

apresentar documentos necessários ao TCE. São possíveis 

irregularidades que lesam os cofres públicos em mais de R$1,3 

milhão. Este valor pode representar até 150 novas vagas em 

creches para a cidade.

5 Anos se passaram da denúncia realizada para acabar com 

a corrupção, um fiscal da FAEMA que se passava de fiscal 

do Meio Ambiente em Blumenau. Também denunciamos um 

esquema para facilitar a liberação de obras com corrupção 

na cidade. Foram colhidas muitas provas e a denúncia foi 

realizada.

Deste ato foram efetuadas prisões e desmantelado esquema de 

corrupção que agia na cidade.

Vereador Denuncia Possíveis 

Irregularidades De Benefícios Para 

Entidades Empresariais

Fiscais Vão Parar Na Cadeia Após 

Denúncia Do Vereador Ito 

O VEREADOR DO COMBATE A CORRUPÇÃO
2018

2023

Escaneie o QR Code com o seu celular 
e veja todo o meu trabalho

VEREADOR

DO POVO

Em 2022, denunciei um servidor comissionado fantasma que 

atuava na Câmara Municipal como chefe de gabinete do 

Vereador C.W. O funcionário registrava o ponto e se deslocava 

até uma universidade para ministrar aulas de Direito, tudo 

isto, abonado pelo Vereador responsável. A denúncia gerou 

um processo na Câmara e no MPSC. Na Câmara, o funcionário 

foi condenado a devolver parte do salário recebido e ao 

afastamento por 10 anos de cargos públicos. O Vereador C.W. 

e o servidor responsável,  seguem respondendo ao Inquérito de 

improbidade administrativa junto ao MPSC.

Denunciei Cargo Fantasma2022



Clube Atlético ItoupavaClube Caça e Tiro 

XV Novembro

Hospital Misericórdia

Vila Itoupava

SUBVENÇÃO E EMENDAS PARA ENTIDADES

100 MIL 105 MIL28 MIL

As obras que iniciaram em fevereiro deste ano com 

o Governador Jorginho Mello e vem avançando para 

entregar o ginásio de esportes e a ampliação de 

salas de aula para beneficiar toda a região da Vila 

Itoupava. Um pedido antigo da APP do colégio, do 

CONDEVI e uma vitória da atual Diretora Mariana 

Borchardt.

Solicitei junto ao município a elaboração de diversos projetos visando a 

pavimentação de ruas na Vila Itoupava, acompanhe as ruas que estão na 

mira:

Rua Erwin Manzke | Rua Sarmento | Rua Braço do Sul | Rua Paul Draeger 

| Rua Artur Hertel | Rua Viena | Rua Augusto Bauer | Rua Dr. Wunderwald 

| Rua Wilhem Wudtke.

Com muita luta junto com a comunidade, organizamos 3 grandes 

manifestações em prol da pavimentação da SC-414, uma rodovia que liga 

a Vila Itoupava até a cidade de Luiz Alves, um trecho de 13 km. No início 

de 2023, enfim iniciaram as obras de pavimentação asfáltica da SC-414. Os 

serviços previstos são de terraplanagem, pavimentação asfáltica (13km), 

drenagem, contenções, sinalizações e também duas pontes.

Hoje é uma realidade, a pavimentação da SC-414 vem avançando e em 

breve teremos mais esta grande vitória conquistada para a Vila Itoupava.

Início Das Obras Na EEB Erwin 

Radtke

VEREADOR ITO BRIGA POR NOVAS PAVIMENTAÇÕES

Obras na SC 414 - Ligação Vila Itoupava / Luiz 

Alves

Indicações

16051
Requerimentos

926
Leis

122
Ofícios

2187

O tradicional “Natal das Crianças” do Vereador Ito de Souza vem 

ocorrendo desde 2007. São 16 anos atendendo, assegurando a felici-

dade das crianças que mais precisam de acolhimento, com brinque-

dos, alimentos, amor e carinho.

Em 2022 alcançamos a marca de 3 mil crianças atendidas, em 2023 

nosso objetivo é ainda maior, queremos atingir a meta de 4 mil 

brinquedos para as crianças.

A intenção é realizar o Natal das Crianças durante a semana do 

dia 16/12/2023.

16 Anos Realizando o Natal das Crianças

NÚMEROS DO MANDATO

No mês de abril encaminhei ao Deputado Estadual 

Carlos Humberto (PL) a demanda para que fossem 

trocadas mais de 15 lâmpadas queimadas ao longo 

da serra. Também solicitei a roçada nas margens da 

rodovia. Ambas demandas foram atendidas e estão 

gerando mais segurança para todos na rodovia.

Em 2021, em parceria com o Intendente Leandro 

Índio, solicitamos a retomada das obras de 

pavimentação da Rua Henrique Conrad, pois 

a empresa que vinha executando as obras, foi 

afastada pelo serviço de má qualidade e foi 

acionada a segunda colocada na licitação que 

executou os serviços de ótima qualidade.

Iluminação e Roçada Na Serra 

Da Vila Itoupava

Solicitei o Retorno das Obras na 

Rua Henrique Conrad

Indagamos o CIDASC com a intervenção realizada 

na 31ª Festa do Colono. Solicitei ao CIDASC para 

que antes de notificar ou multar o agricultor é 

preciso orientar e acima de tudo dar suporte para 

que cumpram as possíveis irregularidades. A festa 

do colono é a nossa cultura e vamos lutar para 

manter junto com Intendente Leandro Índio e os 

Clubes.

Em 2021 fiz uma solicitação, um anteprojeto de Lei  

para que o espaço da EIM Erich Klabunde viesse 

a se tornar um CEI. Após a assinatura da ordem 

de serviço para a construção da nova escola EBM 

Erno Bublitz, na rua Erwin Manzke a creche vai se 

tornar realidade. Teremos uma nova escola e uma 

nova creche para a comunidade do Braço do Sul.

Intervenção CIDASC Em Favor 

Da Festa Do Colono na Vila

A Comunidade Do Braço Do Sul 

Terá Uma Creche

Em 2022 solicitei a Secretaria de Segurança Pública 

informações para a construção de uma nova base 

do SAMU nas itoupavas, visto que é uma região 

que contempla mais de 400mil habitantes, o 

suficiente para justificar a aquisição de uma nova 

base do SAMU para a região, conforme determina 

a Lei Estadual. 

Nova Base do SAMU, Para 

Região Norte (Itoupavas)

www.itodesouza.com.br
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